



平成30年度
西山小学校
学校だより

杉

第7号
平成30年5月18日(金)
文責：笠原 聡

教育目標 ～ 深い雪にも耐え 大空に向かって たほしまっすぐ伸びる 西山の杉のような子どもを育てる

いよいよ明日は運動会！

～みんなを信じ、チーム一丸となって勝利をめざせ!!～

いよいよ明日は運動会です。今年度の運動会のテーマは、「みんなを信じ、チーム一丸となって勝利をめざせ!!」です。代表委員会の子どもたちが中心に、子どもたちから募集をしたテーマをもとに決めました。

5月に入ってから練習を始め、16日(水)に予行練習を行いました。

ゴールデンウィークをはさんでの短期間であり、また雨天により外での練習ができない日もありましたが、子どもたちは各種目、鼓笛、入場行進、開閉会式の練習に一生懸命取り組んできました。その中で、昼休みに子どもたち自ら進んで応援合戦の練習をするなど、子どもたちの運動会への意気込みを感じることもできました。

明日の運動会では、子どもたちが一丸となって演技を行います。子どもたちのがんばっている姿を、ご家族そろってご覧いただければ幸いです。

また、PTA会員の皆様には、お手伝いを快くお引き受けいただきありがとうございました。よろしくお願いします。



第1回読み聞かせ

8日(火)に、「うぐいすおはなしの会」の金子セツ子さんと菊地由枝さんに来校していただき、今年度第1回目の「読み聞かせ」を行いました。

今回は、菊地由枝さんが1・2年生に、金子セツ子さんが3・4年生に、読み聞かせを行いました。

5・6年生には、岩橋朋子先生が行いました。

今年度も8回の実施を計画しています。

この活動を通して、本に興味を持ち、進んで読書に取り組むようにしていきたいと思います。



「健幸クラブ」との交流

9日(水)に、「健幸クラブ」の皆さんとの交流会を行いました。

前半は、縦割り班ごとにトランプやジェンガ、おはじき、ペットボトルを使ったボウリングゲームなどを一緒に楽しみました。

後半は、学級ごとに福笑いやお絵かき、肩もみなどで交流をしました。

この交流活動は、年2回の計画で、次回は9月に実施予定です。



本校ホームページについて

町教育委員会で運営している「やないづ教育ねっ」とのサイトに、本校のホームページがあります。

そこに、本校の主な活動の様子を随時掲載しておりますので、どうぞご覧ください。

ホームページアドレスは以下のとおりです。

<http://yanaizu-ed.net/>

お知らせ

すでに文書にてお知らせしておりますとおり、1・2年担任の宇野由美先生が、明日(19日)より産前産後休暇に入ります。

今後、補充の先生が入り、教育活動については滞りのないよう進めてまいりますので、ご理解とご協力をお願いします。